

KAMEL BOUCHAKOUR



54 ans

Policier municipal

Achérois depuis 52 ans

Il aime le sport, les concerts, le théâtre et le cinéma

“Achérois depuis 1973, j’ai vécu 35 ans au quartier des Champs de Villars et de la Barricade. J’y ai suivi toute ma scolarité.”

Impliqué dès mon plus jeune âge dans le milieu associatif et sportif j'ai participé à de nombreux événements comme :

- *Les rues piégées, les brocantes, les bals du 14 juillet, les feux d'artifices, les compétitions sportives, démonstrations lors de festivals d'arts martiaux.*

En 1988, je travaille dans l'animation au sein des structures maternelles et primaires de notre commune et en parallèle de mes études.

En 1993, de retour du service militaire, je prends la décision de me former au métier d'animateur socio-culturel, je passe les diplômes nécessaires.

Très vite j'occupe des postes à responsabilité :

- *Directeur Centre de Loisirs Jacques Tati.*
- *Directeur des Maisons de quartier Jules Verne et Jacques Prévert.*
- *Responsable de l'encadrement des animateurs en restauration scolaire et sur les accueils péri-scolaires.*
- *Formateur d'animateurs et directeurs.*

Je participe activement à développer des projets d'animation en direction de toutes les tranches d'âge sur la ville :

- *Organisation de la première course de caisse à savon dans le département des Yvelines sur Achères.*
- *Organisation de séjours de vacances auprès des enfants de notre ville.*
- *Elaboration de plusieurs projets d'animation.*

- Mise en place d'ateliers éducatifs pour aider les enfants en difficulté scolaire.
- Militant actif pour les droits de l'enfant.
- Création du club Franquin.
- Organisation des repas de quartier où les habitants se retrouvaient dans une ambiance conviviale et musicale.

Au début des années 2000, je saisi l'opportunité de travailler dans le secteur de l'évènementiel et du spectacle vivant. Cela me permettra d'effectuer de nombreux voyages à travers le monde.

De retour en 2015, je m'engage pour des causes comme la lutte contre les violences faites aux femmes, le harcèlement scolaire, le soutien d'associations d'enfants malades. Globalement la lutte contre toutes injustices.

Souhaitant me professionnaliser sur ces domaines je décide de passer le concours externe de Policier Municipal que je réussis. Je travaille aujourd'hui en tant qu'agent de la Police Municipale sur une commune du 92.

De retour sur Achères, il est temps pour moi de rendre à cette ville qui me tient à cœur et aux achérois tout l'enrichissement, les connaissances et l'expérience que j'ai pu acquérir lors de mon parcours professionnel et personnel."